

# *Aprueba presidente venezolano fondo para la importación de insumos*

---



Caracas, 10 mar (RHC) El primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro, aprobó 230 millones de dólares del Fondo China-Venezuela para la importación de insumos que permitan la fabricación de productos absorbentes, con lo cual se ahorrará más de 800 millones de dólares.

Durante el acto de activación del Motor Industrial, celebrado en el Palacio de Miraflores, firmó Maduro el crédito para satisfacer las necesidades de insumos de artículos como pañales, toallas sanitarias o clínicas, entre otros.

A su vez el vicepresidente venezolano para el Área Económica, Miguel Pérez, explicó que mediante la alianza con el país asiático se activará el fondo para importar una materia no producida en el país, pero necesaria para cubrir las necesidades nacionales, e incluso generar excedentes hacia la exportación.

Diputados de Venezuela denunciaron en reuniones con sectores políticos y sociales bolivianos la llamada Ley de Amnistía propuesta por la derecha, la cual pretende institucionalizar el delito y la impunidad.

Los legisladores Yul Jabur y Jorge Pérez, quienes realizan una gira por Latinoamérica, se entrevistaron con el vicepresidente Álvaro García Linera, la titular de la Cámara de Diputados, Gabriela Montañó, el vicescanciller Juan Carlos Alurralde y los embajadores de diversos países de la zona, China, Rusia e Irán. El diputado venezolano Jorge Pérez advirtió que la normativa impulsada por la oposición en la Asamblea Nacional ampara más de 50 delitos, desde traicionar a la patria, sublevarse, desobediencia civil y estafas, entre otros.

Representantes de más de un centenar de partidos políticos y movimientos sociales de casi 40 países convocaron en México a una jornada mundial en solidaridad con Venezuela.

Los participantes al Vigésimo Seminario Internacional Los partidos y nueva sociedad, cuyo anfitrión es el Partido del Trabajo de México, aprobaron por unanimidad que el próximo 19 de abril las principales ciudades del mundo rechacen las agresiones contra la Revolución Bolivariana.

El vicepresidente para las Relaciones Internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela, Rodrigo Cabezas, agradeció esa muestra de solidaridad, la cual se concretará a nivel global cuando ese país sudamericano celebre los 225 años de su independencia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86898-aprueba-presidente-venezolano-fondo-para-la-importacion-de-insumos>



**Radio Habana Cuba**